

甘いものに生かされてる

風邪ひいて
クレープ食べて
10時間寝て
治っちゃったから
今 オレは ここにいる

人って
こんなことの 積み重ねと
色んな縁が からまって
出会ったりする

日々のなかで
楽しかったこと どうにもならないことを
越えながら 時を重ねている

その途中で 出会えたこと

ありがとう



もうひとつの編集後記

昨日印刷会社からナイアガラが届き、今あて名書きどうしようと考えているところ。

2年間のブランクはやっぱり大きいんだな と感じています。

そういえば、クレープの話の中で、「うちの法人のカレンダー」という言葉が出てきますが、考えてみたら、今年のカレンダーを送っている人あんまりいないから、わからないですね。

今年の5月のフェースオブワンダーに出すために、作ってみたものを送ります。感じ方は人それぞれで

ここで訂正を二つ

- ・3ページの、エピソード①の中学のところ、「学」がない
- ・4ページの、冬晴れのところ、晴れという字が「場れ」になっている

他にもあったら許して下さい・・・

ちなみに、2ページの「彼女がNG出した」というのは、彼を県民ホールの最上階に連れて行くこと事体をNG という意味です

それから、今回から自分で打ち込みではなく、誰かに一度手書きしてもらいそれをパソコンに打ち込み というやり方にしました。

これが意外と体力使う。

これも自分の体力維持のためにいいのかな、と思っています。

3月なのに、真夏みたいな気温ですね。

どうかご自愛ください。

2025. 3. 26 大瀧英史